

# POLRI

## Safari Ramadan 1447 H, Polsek Kawali Ikuti Kegiatan Keagamaan Warga Sadewata Lumbung

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Feb 28, 2026 - 16:40



CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jawa Barat di Bulan Suci Ramadan melaksanakan safari mengikuti kegiatan keagamaan bersama masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel Polsek Kawali Polres Ciamis

Polda Jabar.

Tak terkecuali Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., yang turut serta hadir mengikuti kegiatan keagamaan dalam rangka Safari Ramadan di wilayah Kecamatan Kawali, Kecamatan Lumbung dan Kecamatan Jatinagara. Kegiatan kali ini diikuti Kapolsek Kawali berlangsung di DKM AL HIKMAH Dusun Kareo, Desa Sadewata, Kecamatan Lumbung, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (27/2/2026).

Saat itu, Kapolsek Kawali hadir bersama sejumlah unsur Muspika dan tokoh masyarakat Kecamatan Lumbung. Dimana Safari Ramadan tingkat Kecamatan Lumbung ini diisi dengan tausiyah dari KH. Ade Harun Arrasyid yang juga merupakan Ketua MUI Kecamatan Lumbung.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih karena sudah memberikan waktunya untuknya memberikan sambutan di Acara Safari Ramadhan di DKM AL HIKMAH Dusun Kareo Desa Sadewata. Pada kesempatan ini pihaknya mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan di masyarakat.

"Menjaga Kamtibmas yang kondusif bukan hanya tugas tanggungjawab Kepolisian saja. Sebab, kami tidak bisa bekerja tanpa ada dukungan dan bantuan dari warga masyarakat," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

"Kami juga sampaikan untuk tidak ragu melapor ke Kepolisian. Silahkan hubungi Call Centre 110, apabila ada kejadian apa pun seperti bencana alam longsor, tindak pidana, knalpot brong yang meresahkan, dan semua akan segera kami tindaklanjuti," ucap AKP Iis Yeni Idaningsih menambahkan.

Sementara itu, Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar turut mengatakan bahwa Safari Ramadan ke desa-desa rutin dilaksanakan dengan gabungan Muspika Kecamatan Lumbung dan masyarakat setempat. Tak hanya hadir, pihaknya juga turut serta menyampaikan himbauan kamtibmas ke warga yang hadir.

Pihaknya turut serta mengajak para jamaah untuk terus meningkatkan kewaspadaan dan keamanan pribadi. Dan menjaga harta benda terhadap potensi adanya ancaman kejahatan selama di bulan suci Ramadan 1447 Hijriyah.

"Alhamdulillah sampai saat ini Wilayah Hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar aman dan terkendali. Itu semua tidak lepas dari peran warga masyarakat saling menjaga lingkungan masing-masing. Serta meningkatkan kewaspadaan dan keamanan pribadi serta menjaga harta benda terhadap potensi adanya ancaman kejahatan di bulan suci Ramadan," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar berharap peran serta semua pihak di dalam menjaga kondusifitas selama bulan suci Ramadan. Terutama terhadap potensi gangguan kamtibmas yang sering terjadi ketika bulan suci Ramadan.

"Kami sudah berupaya minimalisir kejahatan jalan, miras, balapan liar, C3 hingga perang sarung sampai menimbulkan perang antar kelompok, yaitu dengan telah

melaksanakan Operasi Pekat (penyakit masyarakat). Dan kita juga harus saling menjaga wilayah masing-masing," pesan AKP Iis Yeni Idaningsih.

Di momen yang sama, Kapolsek Kawali mendampingi dan turut serta bersama Camat Lumbung menyerahkan cinderamata kepada pihak DKM Masjid Pondok Pesantren Al-Faqihyah.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*